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節分って何だろう。      

2月の全校朝礼では，節分について話をしました。節分というと，ついつい２月３日を思い浮かべてしま

うのですが，202５年は２月２日が節分でした。こどもたちに話をするために，調べていると豆まきにはい

ろいろと縁起が担がれているということがわかりました。「豆」には「魔を滅する，魔の目に当てる」，「炒っ

た大豆」には「射る」や「大きい豆ほどたくさんの神が宿る」などなど・・・知らなかったことがたくさんわかり

ました。いずれにしろ，その年が健康や幸運であるようにといった願いが込められた節分の豆まきですの

で，こどもたちには「健康で元気に過ごしてほしい」ことを伝えました。また，節目である節分にちなんで，

自分の今年のめあての振り返り，取組はどうなっているかを考えようと話しました。「１月は行く」と言いま

すが，本当にこの一月はあったという間に終わりました。しかし，まだまだ今年は始まったばかりです。自

分の立てためあてに向かって頑張ってほしいと願っています。 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 
 

◆◆すこやか委員会◆◆ 

１月２３日に学園のすこやか委員会を開催しました。保・小・中

それぞれに行った取組の概要を委員の皆様に担当より説明させ

ていただきました。各取組に対して参考になるご感想をいただく

ことができました。じょうぶなからだ部による「すこやか委員会だ

より」も作成予定となっております。来年度からは，学園全体で

のすこやか委員会ではなく，各校所ごとに園児，児童，生徒の実

態に即したすこやか委員会を開催していきます。 

202５.2.18 本庄水辺の学園 松江市立本庄小学校 
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本庄水辺の学園合同職員会 

今年度も保・小・中が連携し学園としての「たての一環教育」を，家庭・地域と共に「よこの一環教育」

を進めてきました。今年度の取組の振り返りと来年度に向けた話し合いが小学校を会場として行われ

ました。「本庄のこどもたち」を育てていくという思いで，来年度も取組を推進していきます。 



人権教育学校訪問 
松江市人権男女共同参画課より３名の指導の先生をお招き

し，本庄水辺の学園人権教育学校訪問が本校において行われま

した。また，本庄人権・同和教育推進協議会長の門脇様，市内小

学校の先生方にもご参加いただき，４年生の道徳の授業を見て

いただきました。日常の生活の中でありがちな場面を使い「公

正・公平」について考える内容でした。「みんなの笑顔のために，

不公平をしない」というこどもの言葉で授業をまとめました。授業

後は，３グループに分かれ協議を重ねました。「誰に対しても分け

隔てすることなく」ということが人権教育の視点から大切だとご

指導いただきました。 

 一人ひとりを大切にする人間尊重の学校であるよう今後も取り

組んでまいります。 

 

様々な方にお世話になった学習   ありがとうございます。 
  

  

☆☆今後の主な予定☆☆ 

2/21(金)授業公開日，学級懇談    3/17(月)給食最終(６年生) 

2/28(金)6年生を送る会       3/18(火)卒業証書授与式 

3/7(金)新入生物品販売，学校体験   3/21(金)給食最終(１～5年) 

3/10(月)新登校班開始        3/24(月)修了式・離任式 

3/11(火)保小合同登校練習      3/25～4/7 学年末・始休業 

 

3年生 ピー・ター・パン，駐在所見学 

 校区にある施設を見学し，仕事の様子を見

させていただき障がいのある方と直接話をし

ました。駐在所でもたくさんの質問をして警

察の仕事を知ることができました。どちらの

学習でもたくさんのことを学びました。 

6年生 薬物乱用防止教室・喫煙防止教室 

学校医の○〇先生や学校薬剤師の○〇先

生にご協力いただき６年生の保健の学習を

行いました。自分の健康を守るためにも大事

な学習です。正しい知識を学び，考えていく

時間となりました。 

 

 

 

 

 

※２０日には学校歯科医の○〇先生による歯科の

講話が予定されています。 


